



### 青島海水浴場と 白浜海水浴場がオープン!

7月2日、青島海水浴場と白浜海水浴場で海開きを行いました。海水浴の安全を祈願する神事やセレモニーの後、海開きを告げる合図に子どもたちは波しぶぎに向けて駆け出し、この夏の初泳ぎを楽しみました。また、同日はライフセービングの世界大会も行われ、海水浴場周辺は多くの人でにぎわいました。

### 動物愛護センター建設工事が 始まりました!

7月1日、市が県と共同で建設する「(仮称)みやざき動物愛護センター」の安全祈願祭が清武の木原地区ふれあい広場で行われました。センターは、犬や猫の保護・管理や譲渡だけでなく、犬や猫とのふれあい体験や飼育方教室などを通して動物の習性や命の大切さを学べる施設です。平成29年4月のオープンを予定しています。



# Miyazaki Topics

宮崎市“みやとピ”  
旬の話題



### キャンプ地宮崎をPR みやざきスペシャル3DAYS!

7月8日から3日間、福岡ヤフオク!ドームでプロ野球公式戦「ソフトバンク vs 楽天」の3連戦が「みやざきスペシャル3DAYS」として開催されました。期間中は、宮崎市出身のお笑い芸人「永野」による宮崎PRのほか、特産品の販売や振る舞い、観光PR、宮崎往復旅行券が当たる抽選会なども行われ、大いに盛り上がりました。

### 今年も大にぎわい! まつりえれこっちゃんみやざき

宮崎の夏の風物詩である「まつりえれこっちゃんみやざき」が7月23日から2日間、橋通りなどで開催されました。15回目となる今年は「奏で踊ろう! 夏を溶かそう!」をテーマに市民総おどりやダンスコンテスト、太鼓演奏などを開催。2日間で17万人が訪れ、会場全体がさまざまな音色やにぎやかな掛け声に包まれました。



↓ 昭和38年9月号が電子書籍で読める!



今回の旅行先 昭和38年9月

張切る空の若者たち

今回発掘するのは、昭和38年9月号の「張切る空の若者たち きょうも航大機とぶ」です。民間航空のパイロットを多く輩出している航空大学校。当時の現役パイロットの中には、宮崎出身者も5人いたそうです。先輩たちに続くべく、訓練に励む学生の様子が書かれています。



※QRコードの読み取りには、アプリ「QR・JANコード読み取りリーダー」を推奨しています。



### 現在の航空大学校

当時の入学資格は高校卒業以上でしたが、現在は、専門的な教育を重点的に行うため、4年以上の大学に2年以上在学、短期大学を卒業などと改められています。また、航空機の性能向上に伴い、女性もパイロットを目指しやすくなり、受験者も増加しています。宮崎キャンパスのほかに、帯広キャンパス、仙台キャンパスがあり、それぞれのキャンパスでの必要課程を修了後、航空会社へ就職します。



▲昭和40年から使用されていた訓練機

現在宮崎キャンパスで使用している訓練機▶



7月8日に卒業した第60回生Ⅳ期の皆さん



### 空の日イベントを開催!

毎年航空大学校と宮崎ブーゲンビリア空港で開催している大人気のイベント! 訓練機体験飛行やフライトシミュレーター操縦体験など、さまざまな催し物が盛りだくさんです。

日時/10月23日(日) 9時~16時  
[問] (独) 航空大学校 ☎51-1211 FAX 51-1229

航空大学校 facebook▶



### 地名をたずねて 昭和36年8月 「のくび(野首)」

昭和36年4月から連載されていた「地名をたずねて」。市内のいろいろな地名の由来を当時の文章のままお届けします。



写真は瓜生野の野首下地区(当時)

野首のくび 野首部落は市内瓜生野にある。「中略」ここは西の方の久保、竹篠からのびてきた丘地が大淀川に迫っているところであり、直純寺の岡を頭とすれば、ちょうど首にあたる野首という名の起ったゆえんであろう。「中略」佐土原町にも「ノクビ」というところがある。「中略」ここは佐土原城の南で、南方から佐土原城に入る入口にあたるのである。「中略」宮崎城にも四つの入口があった。「中略」ここにも野首があり、それは宮崎城のある丘地が池内で挟まれている首のようなところを指している。

だから野首という地名は一連の丘が狭まった首のようなどころの意味であるが、それゆえに城を築く上にはもっとも重要な地点であったということが出来る。